



町の誇りを 次世代へ

今月の主な話題

- 2 後藤町長 就任のあいさつ
- 4 平成25年度下水道事業決算
- 8 きくよう健康チャレンジャーを募集します
- 11 共に歩んで50年 金婚夫婦表彰式
- 12 すぎなみフェスタ2014

おえかき大好き!



栗拾い



作者

ひらの しおり
平野 詩織ちゃん
(光4町内)
平成22年11月13生まれ

美鈴幼稚園

ぼくの
わたしの

誕生日



いのうえ ゆうた
井上 雄太くん
(光5町内)
平成21年11月5生まれ

笑顔が温かく優しい男の子です。体を動かすことが大好きで、体操クラブも楽しみながら頑張っています。



Happy
Birthday!

さかもと じゅりあ
坂本 樹莉亜ちゃん
(南花立)
平成22年11月13生まれ

外遊びが大好きで、砂場で食べ物屋さんをすることに夢中です。団子やケーキ、魚など何でも作ってくれます。

表紙の写真



熱心に眼鏡橋の仕組みを学ぶ菊陽北小の子どもたち。自作の模型で築造工程を説明する鼻ぐり井手ボランティアガイドの矢野誠也さんは「昔の人の心を今後も子どもたちに伝えていきたい」と優しい眼差しで話していました(関連16ページ)。

編集後記

先日15年ぶりに山登りをしました。心地よい風に吹かれ晴れ渡る青空の中頂上を目指す一。響きは良いですが体力不足がたり、登り初めからとてもきつかったです…。「まだ着かない」と何度も思いましたが頂上から見る景色は素晴らしく、何とんでも登山後の温泉とご飯は格別だと発見!私にとって秋はやっぱり「食欲の秋」でした(笑)町でもすぎなみフェスタや鼻ぐり井手祭などイベントは盛りだくさん!皆さんもそれぞれの秋を探しに出掛けてみてはいかがでしょうか。新たな発見があるかもしれません。(上野)



▲アニメ「妖怪ウォッチ」のようかい体操を踊る南小児童

秋空の下、9月28日に菊陽西小学校、10月12日に菊陽南小学校で運動会が開催されました。児童は各団に分かれて学年別の短距離走や技巧走、ダンス、玉入れ、大綱引き、応援合戦、組体操、リレーなど、心を一つに一致団結して競技。今までの練習の成果を存分に発揮し、優勝を目指して力いっぱい頑張りました。地域の人や保護者が児童と健闘し、共につくる運動会。皆さんの歓声が空高く響いていました。

まちの わだい

心一つに一致団結

菊陽西小学校・南小学校運動会



のうごき
平成26年9月末現在
()内は前月比

人口	39,708 (+91)
男	19,432 (+47)
女	20,276 (+44)
世帯数	15,609 (+33)

●出生/ 52 ●死亡/ 18
●転入/ 184 ●転出/ 127